

Un premio a la perseverancia

Coomeva entregó en diciembre de 1998 la preciada distinción a los asociados que llegaron a la edad de 65 años. En consecuencia adquieren el derecho de gozar en vida del beneficio del servicio bandera de la Cooperativa.

Como ya es tradición, anualmente la Cooperativa convoca al grupo de asociados de la edad dorada en todo el país, para hacer entrega del beneficio que premia el esfuerzo de toda una carrera en pos de la solidaridad. De esta manera, la Cooperativa reconoce el compromiso que establece con sus asociados y procede a entregar el valor total de la protección que pagaron, teniendo en cuenta el promedio de los aportes hechos durante los últimos 12 meses.

El grupo de asociados que llegó a los 65 años de edad durante 1998, estuvo conformado por 125 personas residentes en Armenia, Buga, Santafé de Bogotá, Buenaventura, Cali, Cartago, Ibagué, Medellín, Palmira, Popayán y Tuluá. Estos asociados fueron galardonados con la distinción máxima de la Cooperativa.

En diciembre estos profesionales se hicieron acreedores al Botón de Oro y a los beneficios de su plan de solidaridad, en ceremonias que se llevaron a cabo en cada ciudad. A continuación presentamos sus nombres: 

Armenia

Alfonso Camacho
Ariel Tobón
Camila Morales
Emérita Delgado
Ernesto López
Julio César Beltrán

Barranquilla

Juana de Luque
Rafael González

Bogotá

Alvaro Concha
Alvaro Enrique Carrillo
Alvaro Fernando Pérez
Amado Gutiérrez
Ernestina Herrera
Ernesto Reyes
Jaime Ortiz
Jeanne Crepy
José Rodríguez
Julio César Galindo
Luis Alfonso Botero
Miguel Antonio Aguilar

Cali

Adolfo Suárez
Alejandro Guevara
Alfonso García
Antonio Rosero
Benigno Ennio Zúñiga
Bertha Teresa Burbano
Bianca Marina Chaparro
Constantino Muñoz
Dagoberto Vidal

Edgar Torres
Efraín Montaña
Elisa Quevedo
Enrique Usabillaga
Fabio Vergara
Fernando Pérez
Florencia Rengifo
Germán Alfredo Ibáñez
Germán Montoya
Gilberto Chávez
Gildardo Agudelo
Gladys Escobar
Guillermo Hincapié
Gustavo Arango
Helberg García
Helena Guerrero
Hernando León Correa
Jaime Benítez
Jorge Enrique Palacios
Jorge Hernando Martínez
José Robeiro González
Josefina Iguarán
Leonardo Lourido
Leonor Giraldo
Luis Antonio Bocanegra
Luis Carlos Ramírez
Luis Hernando Gutiérrez
Luis Jorge Soler
María Melba Murgueitio
María Rita Colonia
Moisés Cojocarú
Myriam Navia
Nelly I. de Molina
Néstor Agudelo
Nubia Ospina
Omar Orozco

Oscar de Jesús Palacio
Oscar Restrepo
Pedro Antonio García
Ricardo A. González
Roberto Morante
Támara de Franco
Teófila de Domínguez
Víctor Del Portillo
Víctor Manuel Constaín
Wilge Quiroga

Cartago

Carlos Horacio Palau
María Bárbara Aristizábal
Pedro León Jaramillo
Reinaldo Jaramillo

Ibagué

Jorge Enrique Hernández

Medellín

Alcibiades Acevedo
Alejandro Arango
Alejandro Gómez
Augusto Escobar
Carlos J. Henao
Dario Aldemar Gómez
Eduardo González
Ernesto Arango
Francisco Montoya
Guillermo Calle
Gustavo Casas
Hernán A. Galeano
Jaime Ospina
Jaime W. Piedrahita
Javier Ospina

Jorge Medina
José H. Zuluaga
Ligia Vélez
Luis E. Zapata
María Isabel Escobar
María Ligia Cock
Miguel Montoya
Nulbel Valencia
Orlando Zuluaga

Palmira

Aleyda Suarez
Alfonso Díaz
Alonso Ramírez
Bertha Ligia Vásquez
Edda Hurtado
Jesús Emilio Alape
Jesús Jairo Gómez
Manlio Ospina
Martha Alicia Prado
Oscar Benavides
Pedro Fossi
Pedro Vicente Guido
Sivia Olave
Stella Cerquera

Pereira

Javier A. Restrepo
Javier Betancourt
Mario Germán Campo

Popayán

Antonio J. Solorza
Herve Orlando Tapia
José María Velasco
Roger Marrugo